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 12/13（金）ヴェルバレーカフェとの共同企画に

て、当年度のクリスマス会を行いました。ケーキバイ

キングでケーキとドリンクを召し上がって頂きなが

ら、慰問のハンドベル演奏を楽しんで頂きました。ま

た、利用者様・職員による歌謡ショーも行い、会場の

中には、一緒に歌を口ずさんでいる方も見られまし

た。利用者の方にも楽しんで頂け、地域の方にも参加

して頂き、施設の行事も見て頂く良い機会となったと

思います。 

    ケアマネージャー 加藤 泰義 

         

  

クリスマス会 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12 月 24 日にもちつき大会を開催しまし

た。今年も大勢の方に参加して頂き、会場は

とても盛り上がっていました。2019年の締

めくくりとして、みんなで声を出し、お餅を

つきました。男性利用者の皆様が元気につい

ている姿が印象的でした。 

そのあとは、1 月 10 日に行われる鏡開き

に向けて鏡餅を作成しました。2020年の無

病息災を願い、たくさんの鏡餅が出来上がり

ました。2020年も利用者の皆様が健康で元

気に過ごせるよう私たち職員も願っていま

す。 

      2階介護職員  近藤 涙 

 今年の焼き芋会はあいにくの雨模様でし

た。今回使用したお芋は例年より大きかった

ため、半分に切って焼き芋にしました。あま

りに大きかったため、途中で焼けているか分

からなくなり、お芋が半分焦げてしまうなど

悪戦苦闘しながら作りました。 

 たくさんの入居者様に手伝って頂きなが

ら楽しく行うことができ、甘くておいしい焼

き芋が出来ました。来年もみなさんと行うの

が楽しみです 

 

ケアハウス介護職員 内海 広美 

焼き芋会 
 

 令和元年最後の行事はたくさんの入居者

様に参加して頂きました。同好会のメンバー

が中心となり、素敵な曲の披露などもしてい

ただきました。さらにはケアハウス職員から

サプライズの演奏と歌を披露し、皆様楽しん

で下さいました。 

 最後には恒例の年間スライドショーで振

り返り、一緒に観て思い出に浸りました。 

 来年も、体に気を付けてお過ごしくださ

い。 

   ケアハウス介護職員 鈴木 絵梨香 

忘年会 
 

もちつき大会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年も洲原神社に初詣へ行って参りまし

た。元号が令和になり初めての初詣、たくさ

んの方にご参加頂きました。お天気にも恵ま

れ、絶好の初詣日和？になりました。 

午後からは、お正月遊びをしました。皆さん、

お正月ならではの書き初めをはじめ、トラン

プ等をして楽しい時間を過ごされました。中

には水墨画に初挑戦されている方もいらっし

ゃいました。皆様、今年も健康に気を付けて、

よい一年になりますように職員一同心より願

っております。今年も宜しくお願い致します。 

              

   ケアハウス介護職員 奈良 慧人 

 

初詣 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今年の干支は「子（ね）」年でござ

います。ねずみの年とも言われる今年

は 12年の最初の年でございます。 

 ねずみは「大黒天様の使い」とも言

われており子孫繁栄の象徴とも言わ

れています。 

 新しく何かを始めるにはちょうど

よいと思います。すずの音編集部も今

年は何か新しいことを始めてみよう

かとおもいます。 

 みなさまも何かチャレンジしてみ

ませんか？ 

すずの音編集担当より 

 


